



98° ANIVERSARIO DE CARABINEROS



Un decidido compromiso con la comunidad, que ya lleva 98 años, celebra hoy Carabineros de Chile, que también despliega sus labores en la Región de Tarapacá, ya sea en el resguardo del orden y seguridad, pero especialmente en el control de tráfico de drogas, crimen organizado y frontera.

Carabineros de Chile es una institución policial creada el 27 de abril de 1927, su nombre deriva de los cuerpos de caballería que portaban un arma denominada carabina.

Originalmente llamado Cuerpo de Carabineros, es la institución encargada de dar eficacia al derecho, siendo su finalidad garantizar y mantener el orden público y la seguridad pública interior en todo el territorio de la república.

Aunque desde su fundación dependió administrativamente del Ministerio de Defensa Nacional, a partir del 21 de febrero de 2011 -debido a la Ley 20.502- la institución pasó a depender directamente del reformado Ministerio del Interior y Seguridad Pública. Posteriormente y desde el 1 de abril de 2025 -debido a la Ley 21.730-, pasó a estar subordinado administrativamente del Ministerio de Seguridad Pública.

El 1 de abril, junto a las autoridades regionales y dirigentes vecinales, Carabineros de la Zona Tarapacá realizó el izamiento del pabellón nacional en el frontis de la Primera Comisaría de Iquique, dando inicio a su mes aniversario.

La actividad fue presidida por el jefe de Zona de Tarapacá, general Juan Francisco González quien indicó que con esta simple y sencilla actividad, realizada a diario en cada cuartel institucional, renueva el respeto por los valores, por los símbolos y por la patria.

"Lo hemos querido realizar en la Primera Comisaría, punto de encuentro de Carabineros con la comunidad, con las autoridades y con nuestro amigos para dar tributo a este mes aniversario, que está enlutado desde el año pasado con el fallecimiento de tres mártires de Carabineros, a quienes recordamos y rendimos un sincero homenaje", indicó el general González.

Además, valoró la presencia de las autoridades y vecinos "por estar presentes con nosotros, por estar con los Carabineros (...) Reforzamos nuestro compromiso con toda la comunidad, agradeciendo la confianza y el apoyo que nos permiten seguir trabajando cada día para garantizar la seguridad y tranquilidad de la comunidad", señaló el jefe zonal.